

**WAZ Oberhausen am 16. August 2003**

## **Volleyballer suchen ihre Meister im Sand**

Zum dritten Mal in Folge ermitteln die Beachvolleyballer des Kreises am morgigen Sonntag ihren Meister. Nachdem die Jugendlichen es in den letzten Wochen bereits vorgemacht haben, wollen nun auch die "Älteren" ihr Können im Sand zeigen. Gespielt wird auf beiden Feldern der "open airea" im Kaisergarten im bewährten Doppel-k.o.-System und natürlich nach den offiziellen Beachvolleyballregeln. Nach einer anfangs recht schleppenden Nachfrage konnte Beachwart Frank Jansen trotz der Sommerferien und der tropischen Wetterlage mittlerweile zehn Beach-Duos motivieren, eins weniger als im vergangenen Jahr. Meldungen am Turniertag sind allerdings auch noch möglich. Ob der Titel des Kreismeisters in diesem Jahr wieder an den VSSC geht, wird sich dann in den einzelnen Begegnungen zeigen. Das Teilnehmerfeld ist recht stark - viele Duos aus dem Leistungsbereich sind dabei. Einige Teams konnten bereits zahlreiche Ranglistenpunkte auf ihrem Konto verbuchen. Wenn man den Prognosen glauben darf, müssen sich die Veranstalter in diesem Jahr erstmalig keine Gedanken um das Wetter machen. Der Beginn der Veranstaltung ist für 10.30 Uhr vorgesehen, das Ende für den Nachmittag.